

Éditorial

Éditorial

Ce nouveau bulletin met à la disposition de tous les adhérents les textes présentés lors de notre Congrès.

Bien au-delà de l'aspect purement statutaire des différents rapports, les discussions ont été riches et témoignent de la vitalité de notre Fédération, qui est à la fois structurée et toujours en mouvement.

Le Conseil d'Administration a été partiellement renouvelé. Maintenant, tous les Syndicats Régionaux y sont représentés.

Dès le lendemain du Congrès une réunion de transmission a eu lieu, rassemblant les « nouvelles » et les « anciennes » (celles qui poursuivent leur mandat au Conseil ainsi que celles qui ont terminé le leur).

Chacune (car notre équipe est encore exclusivement féminine) apporte son énergie, ses compétences, ses questionnements et ses envies.

L'équipe ainsi constituée finalisera les chantiers en cours, et en ouvrira d'autres.

Elle appuiera ses actions sur la motion votée lors du Congrès : ce texte rappelle les valeurs qui fédèrent les adhérents et dessine des pistes pour les actions et positionnements à venir. A lire et relire régulièrement !!

Le renouvellement s'opère sur des bases bien ancrées.

Nous souhaitons, à celles qui se sont engagées, de découvrir tous les avantages qu'il y a à administrer la F.O.F : un travail fructueux, lucide et déterminé qui assoit tous les jours notre position d'orthophoniste.

Marie-Claire BULIARD et Isabelle AU